



2024-2025 Manual para Padres/Estudiantes

Saludos de la directora Brittany Brooks

¡Bienvenido a la Escuela Primaria Opcional Keystone! Se está embarcando en un viaje de éxito centrado en el niño e impulsado por proyectos. Nuestro clima escolar es positivo y enriquecedor, pero está cargado de aprendizaje, responsabilidad y responsabilidad por el crecimiento individual. Debido a que somos una familia de estudiantes, damos la bienvenida a los padres, la familia extendida y otra comunidad de partes interesadas para que se unan a nosotros en nuestra misión de lograr la excelencia académica hoy y todos los días. Si tiene preguntas que no se responden en el texto de este escrito, no dude en comunicarse con la escuela por teléfono, correo electrónico o visitarnos durante el horario escolar con cita previa. Nuestra Visión este año es Comunidad en Acción: Actitudes, Prioridades y Metas Alineadas. ¡Mis mejores deseos para todos los Keystone Cougar para un feliz aprendizaje y un gran éxito!

Horario Escolar

Lunes a viernes de 8:15 a.m. a 3:15 p.m. Las puertas se abren a las 8:00 a.m.

Los estudiantes llegan tarde a las 8:30 a.m.

Nota: Por seguridad de los estudiantes, ningún estudiante debe salir de los autos antes de las 8:00 a.m.

Salida: 3:05-3:30

Visión clave:

Keystone Elementary será una escuela ejemplar centrada en el estudiante con personal dedicado, programas sobresalientes y un ambiente enriquecedor.

Misión Keystone:

En Keystone Elementary, nuestra misión es colaborar con las familias y los miembros de la comunidad para proporcionar un entorno de aprendizaje seguro que fomente el crecimiento académico, emocional, social y físico para todos los estudiantes.

Filosofía de Keystone:

Nuestra filosofía en Keystone Elementary se basa en nuestra creencia en la importancia del aprendizaje permanente y el trabajo esencial y la capacidad ilimitada de cada estudiante.

Credo estudiantil

Me comprometo a hacer lo mejor que pueda por la Escuela Primaria Opcional Keystone. Mostraré orgullo por mi escuela y mi comunidad. Recordaré, "bueno-mejor-mejor, nunca lo des descansar, hasta que tu bien sea mejor, y tu mejor sea mejor". Soy un erudito que ejemplifica el respeto, la organización, la aceptación y la responsabilidad.

Programa Opcional Keystone:

En el Programa Opcional de Keystone, el aprendizaje se acelera y enriquece a través de estrategias innovadoras y prácticas de enseñanza y aprendizaje, planes de estudio de unidades, libros complementarios, excursiones, artistas visitantes y programas de ciencia, ingeniería y tecnología. Los estudiantes deben realizar la prueba en el Programa Opcional con una tasa de éxito del 50%. La asistencia y el comportamiento también son indicadores clave en el proceso de solicitud. La inscripción al programa opcional generalmente se lleva a cabo a principios de año. Los padres pueden presentar la solicitud en línea cuando se abra la ventana, y la escuela realizará las pruebas con el consentimiento de los padres.

Keystone CLUE

La Escuela Primaria Keystone también ofrece un programa CLUE para nuestros estudiantes. Los estudiantes en los grados K-2º grado deben estar leyendo 2 niveles de grado por encima. Los estudiantes de 3º a 5º grado deben tener 1 puntaje TCAP en el percentil 95 o más o 2 puntajes en el percentil 90, esto los calificará para la evaluación. Los estudiantes pueden ser referidos a Clue a través de una carta de los padres o una recomendación del maestro. CLUE es un programa acelerado diseñado para exponer a nuestros becarios a actividades de extensión, aprendizaje basado en proyectos y un entorno diferenciado. Enlace:

<https://bit.ly/CLUE2023-24>

Expectativas de comportamiento y disciplina estudiantil

Keystone es una comunidad de aprendizaje pacífica. Abrazamos y fomentamos la paz entre toda nuestra familia escolar. Los infractores de la paz pueden perder sus derechos de ciudadanía o privilegios en la Escuela Primaria Keystone. Nadie puede impedir que los profesores enseñen o que los alumnos aprendan. Creemos que nuestra insistencia en la paz se traduce en grandes logros en un clima positivo, seguro y ordenado. Todos somos más felices cuando practicamos la paz. Las expectativas de comportamiento para todos en Keystone se centran en los siguientes principios:

- Obediencia: obedece a aquellos que tienen autoridad sobre ti.
- Respeto: respétate a ti mismo, a los demás y a la persona y propiedad de los demás; Respeta los límites establecidos para mantener el orden.
- Responsabilidad: asuma la responsabilidad de sus acciones y actúe de acuerdo con las expectativas establecidas para su función; Sé responsable de tu entorno.
- Para permanecer en Keystone, los estudiantes deben continuar cumpliendo con los requisitos académicos, de comportamiento y de asistencia como se describe en las pautas de las Escuelas Opcionales de MSCS.

Llegada

Los niños NO deben ser dejados antes de las 8:00 AM. A menos que estén en el programa Y-Care. De lo contrario, no estarán supervisados, lo cual no es seguro para su hijo. Para ofrecerle al maestro la oportunidad de usar el tiempo de espera temprana para planificar, las reuniones de padres no ocurren antes de la escuela. A LOS PADRES NO SE LES PERMITE SALIR DEL VESTÍBULO PRINCIPAL A SU LLEGADA, A MENOS QUE TENGAN UNA CITA PROGRAMADA U OTROS ASUNTOS EN LA OFICINA. GRACIAS POR SU AYUDA.

Procedimientos de despido

La salida comenzará todos los días a las 3:05 p.m. y todos los estudiantes deben ser recogidos antes de las 3:30 p.m. Los peatones serán escoltados hasta el cruce peatonal por el personal para que salgan del campus. No se permite que las personas sin cita previa recojan a los estudiantes. Por razones de seguridad, los estudiantes no pueden regresar al salón de clases una vez que han sido despedidos. Los estudiantes de PK deben registrarse a la entrada y salida diariamente. Todos los estudiantes deben ser recogidos a partir de las 3:30 p.m. Después de las 3:30 p.m. llegan tarde.

Llegada tardía

Los estudiantes que lleguen después de las 8:30 a.m. deberán presentarse en la oficina principal y obtener un recibo de tardanza. Los estudiantes que habitualmente llegan tarde serán objeto de intervención a nivel estatal (consulte la política de ausentismo escolar de MSCS). La instrucción comienza puntualmente a las 8:30 a.m., por lo que es importante que su hijo llegue a la escuela a tiempo. Es injusto para el niño que pierda tiempo educativo de calidad a menos que haya una emergencia.

Despido de Walker

Los caminantes salen a las 3:05 PM. Todos los caminantes KK-5 serán escoltados por miembros del personal hasta el cruce peatonal donde se encuentra el guardia de cruce. Una vez que el guardia de cruce dé la autorización, los estudiantes serán escoltados a través de la calle por miembros del personal. Cualquier persona que esté esperando para acompañar a un caminante a casa debe reunirse con ellos en el área de caminantes al frente de la escuela antes de las 3:10. Por seguridad, cualquier caminante que no sea recogido antes de las 3:10 será devuelto al edificio y no será liberado a través de la salida sin cita previa. Los padres tendrán que unirse a la fila de pasajeros para recoger a sus hijos. Cuando tenemos padres que caminan hacia el área del porche para recoger a los niños durante la salida del automóvil, interrumpe en gran medida la línea del conductor del automóvil y nos obliga a tener que dividir nuestra atención de cargar a los estudiantes de manera segura. Los padres deben reunirse con cualquier caminante a más tardar a las 3:10. Todos los caminantes deben salir del campus a las 3:10.

Cambios en el transporte

Si necesita cambiar la forma en que su hijo llega a casa por una emergencia o fuera de las circunstancias normales, los padres deben enviar un correo electrónico al maestro y a la secretaria de la oficina antes de las 2:00 p.m. Por favor, informe a estos miembros del personal con un día de antelación del cambio en la transcripción.

Salida de estudiantes durante la jornada escolar

A los estudiantes no se les permite salir de los terrenos de la escuela, excepto cuando se van a casa a la hora regular de salida. Si es necesario que un estudiante abandone la escuela antes de tiempo, el padre o tutor DEBE presentarse en la oficina de la escuela, mostrar una identificación válida y firmar la salida del estudiante. Se anima a los padres a enviar al maestro una nota del niño si va a salir de la escuela antes de tiempo. La nota debe incluir el tiempo que el niño necesitará estar listo y el nombre de la persona que recogerá al niño. Este aviso anticipado le dará tiempo al maestro para preparar al estudiante y sus cosas. Por favor, comprenda que la salida temprana frecuente se manejará de la misma manera que la tardanza excesiva porque su hijo está perdiendo un valioso tiempo de aprendizaje. **No hay salida temprana después de las 2:15 p.m. Gracias por su comprensión y cooperación.**

Ausencias

Se debe enviar una excusa por escrito después de las ausencias. La excusa escrita debe enviarse el día en que el niño regrese a la escuela, indicando las fechas en que el niño estuvo ausente y la razón de la ausencia. No podemos exceptuar excusas escritas si se envían después de 2 días del regreso del niño. Cualquier ausencia que no tenga una excusa escrita se considera una ausencia injustificada. En caso de enfermedades transmisibles (tiña, conjuntivitis), se requiere un aviso por escrito de un médico para regresar a la escuela. Se espera que los estudiantes asistan a la escuela todos los días. Sin embargo, si su hijo está enfermo con una enfermedad contagiosa, manténgalo en casa. No queremos propagar gérmenes a otros estudiantes o maestros. Cinco ausencias injustificadas serán reportadas al Departamento de Ausentismo Escolar.

Cuidado de niños de YMCA

Este servicio se ofrece antes y después de la escuela de 6 a 8 a.m. y de 3 a 6 p.m. (antes del cuidado \$ 30 y después del cuidado \$ 50; antes y después del cuidado \$ 65 por niño por semana). Se aceptan certificados DHS. Y-Care estará en la cafetería este año escolar. A la salida, el personal de Y-Care recogerá a los estudiantes de sus ubicaciones asignadas. Los padres pueden comenzar el pago de Y-Care no antes de las 3:45 p.m.

Emergencias Escolares

Es esencial que tengamos información de contacto precisa y actualizada sobre cada niño. Con gusto nos comunicaremos con usted o con una persona responsable designada cada vez que su hijo se enferme o se lesione en la escuela. Las emergencias escolares importantes, como la salida temprana para toda la escuela, se manejarán a través de la transmisión pública. Sin embargo, para los eventos del día a día, necesitamos varios números a los que llamar para atender las necesidades de los niños. Por favor, notifique a las personas cuyos nombres y números proporcione para que estén al tanto del procedimiento acordado para manejar emergencias o comunicarse con usted. Además, es importante que usted y la persona designada conozcan al maestro de su hijo por su nombre.

Puertas cerradas

Por razones de seguridad, todas las puertas del edificio estarán cerradas con llave. Si necesita ingresar a la escuela, llame por la puerta principal. Este es un esfuerzo para mantener a los estudiantes a salvo de cualquier visitante no autorizado durante el día escolar. La política de MSCS requiere que todos los visitantes inicien sesión. Se le pedirá que deje una forma de identificación al iniciar sesión. Debe cumplir con esta política. Es importante para la seguridad de todos que sepamos quién está en el edificio. Los padres y otros visitantes siempre son bienvenidos a nuestra escuela, pero deben registrarse en la oficina antes de ir a cualquier salón de clases y deberán haber hecho arreglos previos con el maestro, consejero o director para los horarios confirmados de la conferencia.

Nuestra Política de Uniformes y Código de Vestimenta

Los uniformes son obligatorios para todos los estudiantes en los grados K-12. A continuación, encontrará los conceptos básicos del código de vestimenta:

- Los pantalones, faldas, jerséis y shorts para caminar deben ser de color caqui, azul marino o negro. No jeans, leggings ni pantalones rotos.
- Los pantalones cortos para caminar, faldas / faldas, deben llegar a la rodilla.
- Las blusas y camisas deben tener mangas y cuellos (estilo polo, golf o vestido) y deben ser de color amarillo-dorado, blanco o azul.
- Chaquetas y sudaderas con capucha de colores sólidos (azul marino, blanco, amarillo o negro).
- Se permiten zapatillas de tenis. Para la seguridad de los estudiantes, no se permiten sandalias ni zapatos abiertos. Las vasijas deben usarse con la correa detrás del talón "modo deportivo".
- No se permiten camisetas interiores de colores ni leggings/medias que distraigan durante los meses de invierno. Permita que el niño use una chaqueta de color sólido.

Si su hijo llega a la escuela sin uniforme, se comunicarán con usted para que traiga la vestimenta adecuada a la escuela. Los infractores reincidentes perderán privilegios como el derecho a participar en grupos espirituales u otras actividades extracurriculares.

Desayuno

El desayuno se servirá de 8:00 a.m. a 8:15 a.m. Todos los estudiantes pueden desayunar sin cargo. **Los estudiantes no podrán comer después de las 8:15 a.m.**

Almuerzos escolares

Los estudiantes recibirán un almuerzo caliente gratis todos los días. El período de almuerzo es parte del programa regular de instrucción; Por lo tanto, ningún niño puede ir a casa a almorzar. Su hijo/a puede traer su almuerzo. Por favor, no envíe botellas de vidrio ni refrescos a la escuela. No hay entrega de comida para padres ni entregas de Door Dash, Uber Eats, etc. **Si los estudiantes traen un refrigerio, debe estar en una lonchera o recipiente, y solo se puede comer en el almuerzo.**

Participación de los padres

Keystone es miembro de Partners in Education (PIE). Pedimos que todos los padres se unan al PIE. PIE suministra a los maestros y estudiantes varios artículos durante todo el año, a través de varias recaudaciones de fondos. Por favor, venga a las reuniones mensuales para que esté al tanto de lo que está sucediendo en nuestra escuela. Además, tenga en cuenta que llevamos a cabo varias reuniones de padres de Título I. Mire los materiales de comunicación de la escuela en el hogar para conocer las fechas anunciadas. A continuación se enumeran otras maneras de ayudar a su hijo a tener éxito en la escuela:

- Involúcrate en la educación de tu hijo. Supervisar y revisar las tareas. Lea y responda a los folletos y revise las mochilas a diario.
- Establezca procedimientos y rutinas en casa por la noche los fines de semana que apoyen el aprendizaje y el éxito en la escuela.
- Proporcionar recursos en casa para la lectura y el aprendizaje.

- Enfatique el valor de la educación hablando de su importancia con su hijo.
- Anime a los niños a dar lo mejor de sí mismos en la escuela.
- Apoye las reglas y metas de la escuela.
- Comuníquese con el maestro de su hijo lo antes posible si hay algún problema.
- Asista a las conferencias programadas de padres/maestros y a los eventos de la Noche Familiar.

Artículos traídos a la escuela

Los teléfonos celulares, los juegos electrónicos, los reproductores de CD, los auriculares, las radios, los juguetes, las joyas costosas y grandes cantidades de dinero no deben llevarse a la escuela. La escuela no asumirá responsabilidad por estos artículos si se pierden o son robados. Si los teléfonos celulares están fuera de clase, serán confiscados y los padres deben recogerlos.

Lineamientos del Campus

Debido a la gestión del tráfico en KES, se están haciendo las siguientes regulaciones para la seguridad de todos, especialmente de nuestros niños.

- Todo el tráfico del campus es de un solo sentido, comenzando con el paso de entrada al estacionamiento/campus. Espere en la línea de tráfico y dé la vuelta para salir detrás del flujo de tráfico. De lo contrario, se enfrentará al tráfico que se aproxima.
- Cuando deje que los niños salgan del automóvil, no bloquee el cruce peatonal. Los niños no deben salir del vehículo por el lado del conductor.
- Los niños deben ser dejados y liberados de los automóviles en el "carril derecho". El carril izquierdo es solo un carril de adelantamiento.
- Siga las instrucciones del personal de la escuela que estará en el cruce peatonal para ayudar en el control del tráfico.

Deberes

Durante nuestra Jornada Anual de Puertas Abiertas, el maestro de su hijo le explicará las expectativas de la tarea. En general, la tarea es un momento para practicar habilidades, enriquecer o prestar una atención más profunda a una unidad de estudio o área temática determinada. No se pueden establecer reglas con respecto a las tareas, ya que los maestros individuales pueden variar ligeramente en las tareas. Sin embargo, el maestro dirige los mejores esfuerzos para establecer la uniformidad para cada nivel de grado. Todos en KES tienen tareas que son apropiadas para cada nivel de grado. Se debe dedicar tiempo a leer todas las noches. Revise el Dojo de la clase y la carpeta de tareas con regularidad para ver si hay actualizaciones.

Boletines de calificaciones

Los boletines de calificaciones se emiten cada nueve semanas. El propósito de la boleta de calificaciones es ayudar a los padres a identificar las fortalezas y debilidades de los estudiantes y ayudar a los maestros a evaluar y planificar la instrucción en consecuencia. Se fomentan las conferencias y pueden ser solicitadas por el maestro o los padres, según sea necesario. La conferencia escolar se administrará trimestralmente.

Informes de progreso

Los informes de progreso son utilizados por los profesores para informar sobre el progreso de los estudiantes durante el punto medio de un período de calificación. Se solicitará una conferencia de padres y maestros para cualquier estudiante que reciba

una calificación insatisfactoria o reprobatoria. También se puede solicitar información sobre los hábitos de trabajo en los informes de progreso. Se solicita la firma de los padres en todos los informes de progreso.

Evaluaciones Formativas

Las evaluaciones formativas se administrarán a intervalos regulares durante el año de acuerdo con el calendario de enseñanza del distrito. Esto incluye, pero no se limita a:

1. Evaluaciones I-Ready
2. Pruebas diagnósticas
3. Conexión de maestría

Libros

Todos los libros de texto básicos, libros de trabajo, libros de biblioteca y dispositivos/cargadores se entregan sin cargo a los estudiantes para su uso durante el año escolar. A los estudiantes que no devuelvan los libros de la biblioteca se les cobrará una tarifa.

Celebraciones de cumpleaños:

Si desea celebrar el cumpleaños de su hijo con sus compañeros de clase, puede hacerlo. Sin embargo, le pedimos que siga algunas pautas simples:

- Pregúntele al maestro de su hijo con anticipación para que la clase y el equipo del almuerzo puedan prepararse.
- TODAS las fiestas deben llevarse a cabo a la hora del almuerzo.
- Los padres son responsables de preparar, servir y limpiar.
- Puede servir cualquier artículo preparado comercialmente y debe incluir a toda la clase. Los alimentos no deben contener frutos secos ni aceite de frutos secos.
- No se permiten globos.